

Die Hörbibliothek feiert ein un rundes Jubiläum

Lend. 3.000 Hörbücher zählt die österreichweit einzige, ausschließlich diesem Medium gewidmete Bibliothek am Mariahilferplatz. „Heuer feiern wir unser 21-jähriges Bestehen“, freut sich die ehrenamtliche Leiterin und Gründerin der Hörbibliothek Christa Wiener-Pucher. Um dieses Jubiläum zu begehen, veranstaltet die Hörbibliothek

am 27. März um 19 Uhr eine Lesung mit dem Schauspieler Johannes Silberschneider, der im Franziskussaal in den Minoriten Texte von Peter Rosegger vortragen wird. „Wer will, kann sich noch auf die Warteliste setzen lassen – die Karten sind leider schon alle vergeben“, so Wiener-Pucher. Infos: hoerbibliothek.mariahilf@utanet.at



Un rundes Jubiläum in der HörBibliothek

Die HörBibliothek am Mariahilferplatz ist die einzige im deutschen Sprachraum, die sich ausschließlich Hörbüchern widmet. Im Vorjahr hätte das 20-jährige Jubiläum stattfinden sollen, Stargast Johannes Silberschnei-

der musste aber krankheitsbedingt absagen. Morgen, Mittwoch, wird das nachgeholt. Mit dem Jubiläum „20+1“ und Texten von Peter Rosegger – ab 19 Uhr im Franziskussaal in den Minoriten.

KLZHOFFMANN PREIS

